

En Santiago de Cuba homenajearon a José Martí (+ Foto)



Flores y la enseña nacional en la tumba del Héroe Nacional de Cuba. Foto tomada de la ACN

La Habana, 24 feb (RHC) Santiago de Cuba homenajeó este lunes a José Martí (1853-1895), con la colocación de ofrendas florales a nombre del general de Ejército Raúl Castro Ruz y del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, en el monumento que atesora los restos del Héroe Nacional, a 130 años del reinicio de las luchas libertarias.

En recordación al líder de la gesta, también se colocaron arreglos a título de Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y del pueblo de Cuba.

Igualmente, con flores se rindió tributo al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016), ante el monolito que guarda sus cenizas, en el cementerio Santa Ifigenia.



Lesly Tamayo, miembro de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, dijo que constituye un deber honrar la memoria de quien ideara la llamada Guerra Necesaria (1895-1898), para conquistar, junto a la libertad, la dignidad e igualdad de los hombres.

Calificó de sagrada la misión de llegar cada año ante el Altar de la Patria, pues estrecha los lazos del presente con la historia, y ratifica la voluntad del pueblo de defender el sistema social socialista y sus conquistas.

Iniciada el 24 de febrero de 1895 y concebida por José Martí, la Guerra Necesaria procuró culminar la obra de liberar a Cuba del imperio español, y sirvió de inspiración para las luchas de liberación nacional lideradas por Fidel, décadas después. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377327-en-santiago-de-cuba-homenajearon-a-jose-marti-foto>



Radio Habana Cuba